
15ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 23/05/2017. 

 

Aos vinte e três dias do mês de maio do ano de dois mil e dezessete, as dezenove horas, na sede da 

Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 396, 

realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: Ademar Alves Cardoso, Aparecido 

Renato Honório, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da 

Silva, Ricardo Batista dos Santos, Valdinei Aparecido de Oliveira e Valdinei Luca da Silva. Foi realizada 

uma oração pelo Senhor Presidente e a leitura do expediente pela senhora secretária. Na sequência, 

passou-se a apreciação do PROJETO DE LEI 007/2017 que sobre a Abertura de Crédito Adicional 

Especial, o qual passa para as comissões a fim de cumprir as disposições regimentais. Após passou a 

palavra para o Vereador Renato, que agradeceu a presença de todos e fez as seguintes indicações: para 

que sejam realizados reparos em todas as ruas e as três entradas de acesso ao Patrimônio do Santa Maria; 

Estrada desde a Fazenda do Meneguel até a Propriedade do Joelzinho e a Estrada do João Isaias, as quais 

foram aprovadas por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a 

presença de todos e requereu envio de oficio reiterando pedido feito em 11/04/2017 para que seja feita 

estrada do Senhor Celso. Após passou a palavra para o Vereador Cleilson, que agradeceu a presença de 

todos e reiterou o pedido realizado para que seja feita a calçada em frente à Escola Anazareth. Após 

passou a palavra para o Vereador Ricardo, que agradeceu a presença de todos e fez indicação para que 

seja passado o rolo compactador na estrada que liga a PR160 ao Patrimônio do Vaz, logo após o início do 

paralelepípedo até o Patrimônio do São Francisco do Imbau e também que seja patrolado a Estrada dos 

Valerios, iniciando no trevo da PR logo acima da Cooperativa Integrada e do trevo que dá acesso ao 

Patrimônio do Vaz, as quais foram aprovadas por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador 

Valdinei Luca, que agradeceu a presença de todos e não fez indicações. Após passou a palavra para o 

Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e fez as seguintes indicações: solicita ao setor 

competente, que seja feito reparos na estrada do Sitio São José, localizado na estrada do Acampamento, 

Patrimônio Santa Maria, de propriedade do Sr. Armando e também que seja reparado os corrimão da 

entrada do Polo UAB, pois os mesmos se encontram soltos, podendo ocasionar algum acidente, as quais 

foram aprovadas por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Cléber, que agradeceu a 

presença de todos e requereu envio de oficio ao Secretário de Obras agradecendo pela manutenção 

realizada nos dois bueiros no Patrimônio Santa Maria. Após passou a palavra para o Vereador José 

Fidelis, que agradeceu a presença de todos e não fez indicações. E não tendo mais nada a tratar, o Senhor 

Presidente encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, que vai assinada pela advogada Karla 

de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e demais vereadores. 

 


